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☆学校教育目標☆ 

「知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな生徒の育成」 

～多様性を認め合える、穏やかな教育環境づくり～ 

文責：新部操 

※ブログ形式で学校の様子を発信しています。ぜひご覧いただき、ご家庭での話題となれば幸いです。 

法華経寺のイチョウもきれいに色好き、吹く風も冷たく、ようやく本格的

な寒さがやってきました。学校のグラウンドを眺めると、持久走の授業でひ

たむきに走る生徒の姿がきらきら輝き、聞こえて来る声援は、温もりに溢れ

ています。四中では、インフルエンザやコロナの感染状況は落ち着いてい

ますが、引き続き感染拡大予防にご協力お願いいたします。 

○第１学年 横浜校外学習 

１１月２日（木）に１年生が校外学習

を実施しました。  

天候にも恵まれ、山下公園を中心にアドベンチャーツアー  

を班別行動で行いました。 

○よ こはまで、○こ うどうりょくを身に着け、

○はんで協力し合い、○ま なびを忘れず楽し
もう!をスローガンに、班長を中心に一人一

人が役割と責任を持ち、互いに助け合い、

時間を守りながら行動することができまし

た。この経験をこれからの学校生活に活か

し、次のステップへとつなげて下さい。 

○第２学年 鎌倉校外学習 

2年生の校外学習は、１１月６日(月)に鎌倉へ行ってきま

した。普段の行いからか、大雨の予報も 1日ずれ、絶好の

散策日和となりました。 スローガンを「鎌倉に 四中入場 

華蓮に参上 楽しさ 3乗 最強友情」とし、校外学習の

学年テーマは、「鎌倉にはなぜ観光客がたくさん来る

のだろう」でした。事前に班で予測を立て、当日調査し、

まとめたものを研究発表します。行動中に出会った先

生方にサインをもら

ったり、外国人にイ

ンタビューをしたり、

様々なミッションを

班で協力しながらクリアしていきます。3年時の修学旅行につ

ながる活動となりました。 



○ブロック定例研 

１１月８日(水)の定例研は、四中ブロック合同で実施さ

れました。今年は、若宮小学校にお邪魔し、授業の様子を

見学させていただきました。その後、３校の教員が１０の部

会に分かれ話し合いがもたれました。どの部会

も和気あいあいと良い雰囲気で、連携と交流が

深まりました。四中ブロックでは、地域懇談会・

サイエンスパーク・挨拶運動・アウトメディアにチ

ャレンジ等々、３校が連携した様々な取り組み

で地域の子供たちを育んでいます。 

○市川市児童生徒音楽会 

１１月９日（木）に市川市文化会館で行われた

市内音楽会には、合唱コンクール祭で金賞を収めた３年

1組が出場し「青い鳥」を発表しました。当日はインフルエ

ンザの影響で欠席者が多かったのにも関わらず、大ホー

ルに迫力ある素敵なハーモニーを響かせてくれました。

大舞台にひるむことなく、楽しそうにパフォーマンスする

姿には、「さすが四中生！」と、頼もしさを感じました。 

○学校運営協議会 

１１月１３日(月)第３回学校運営協議会が開かれました。

今回は、委員の方々と生徒が直接懇談する時間を設け

ました。生徒代表として本部会役員、各専門委員長、各

部長が 2 グループに分かれて「学校生活で頑張っている

こと」「こんな学校になったらいいな」などをテー

マに話し合いが進みました。委員さんからは、

「生徒たちは、いろいろなことを真剣に考えてい

て感心した。」等の意見がありました。その後、３

学年の学力学習状況調査の結果や生徒アンケ

ートの結果、さらに次年度の教職員の任用につ

いてご意見をいただきました。 

10月下旬に行われたＪＯＣジュニアオリンピックカップ

「Ｕ16陸上競技大会 ジャベリックスロー」に出場した鈴丸 

悠さんが６位入賞を果たしました。四中同窓会より、横断

幕が作成され東門に設置されています。 

また、新人戦においては男子ソフトテニス部団体、男子剣道部、陸上部、女子ソフトテニス部個人、

が県大会出場を果たしております。 その他の結果は裏面をご覧ください。 


